



尚徳福祉会 日野保育園 2019.10

日中は汗ばむ日もあるものの、朝夕は涼しくなり過ごしやすい時期になりました。散歩に出るとトンボやバッタを追いかけたり、さまざまな木の実を見つけて集めたりして、秋の訪れを感じている子どもたちです。楽しい秋・おいしい秋をたっぷりと感じられるよう、さまざまな活動を取り入れていきたいと思っております!!



運動会

12日(土)は待ちに待った運動会です☆毎日、お気に入りのダンスを踊っては「パパに見せたいなあ♪」「ママはきっと『元気でかっこいいね〜!!』って言ってくれるよね」と、おうちの方に見ただけのことを楽しみにしている子どもたちです。いつもとは違う場にたくさんのお客様…きっとドキドキでいっぱいだと思いますが、さくら組らしさをたっぷりとお届けいたしますので、たくさんの拍手と声援をお願いします!!

《さくら組の演技・競技をちょっぴり紹介♪》

- かけっこ…皆で作った大きな大きな野菜が登場!!大切なお野菜にぶつからないように、蹴らないように全速力で『野菜畑』を駆け抜けます。勝っても負けても最後まで走ったみんなが一等賞☆
- 遊戯『パワフルパワー』…♪涙がぼろぼろこぼれる時は秘密の呪文を唱えてみるのよ〜♪さくら組にピッタリの曲に合わせて元気に踊ります。お気に入りの『パワフル戦隊☆さくらレンジャー』の衣装で決めポーズも披露しますので、お見逃しなく!!
- 親子競技…大きな野菜が再登場☆5種類の野菜の中から一つを選び、大きな箸を使っておうちの方と力を合わせて運びます。トマトチームととうもろこしチームに分かれて親子ペアでの仮装つき♪子どもたちがそれぞれ「どちらの衣装を着たいか?」を考えて決めました。恥ずかしがらずに笑顔でゲームをお楽しみください!!



☆バス遠足☆

10月18日(金)に、幼児クラスのバス遠足で油壺マリンパークに出かけます。「大きいバスに乗っていくの!」「お弁当を持っておでかけするんだ〜♪」と今から期待でいっぱいの子供たちです!!

持ち物や時間などの詳細は、3日配布のお知らせをご覧ください。また、バス酔い等、ご心配や気になることがありましたら、担任までお声掛けください。

